### EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 4 DE ENERO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.788 | EDICIÓN EUROPA

# Más del 90% de los contratos de 2017 fueron temporales

La alta precariedad matiza la mejor cifra de creación de empleo en 12 años

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid** El año pasado se firmaron en España más de 21,5 millones de contratos de trabajo, la mayor cifra de la serie histórica, según los datos divulgados ayer por el Ministe-

### Macron lanza una ley para combatir las noticias falsas en Internet

MARC BASSETS, **París**El presidente francés, Emmanuel Macron, anunció ayer una ley para combatir las noticias falsas en Internet durante los periodos electorales. La normativa permitirá a un juez censurar e incluso cerrar las páginas que las difundan. El pasado mayo, Macron acusó a varios medios públicos rusos de difundir propaganda falsa.

PÁGINA 8

#### **REPORTAJE**

La desaparición de la joven se convirtió en un 'reality show'

## A la caza de la familia Ouer P20

#### **ADEMÁS**



Sorkin debuta como director: "Me arriesgo a fracasar" P25

Los tuits de Trump agravan la inestabiliad mundial P3

Suspenso a España por el control de la corrupción P18

El gasto de los turistas hasta noviembre marca récord P41 rio de Empleo. El buen momento que vive el mercado laboral en España queda empañado por la temporalidad: más de nueve de cada diez de estos contratos fueron eventuales. En total, durante el año pasado se formalizaron 19,6 millones de contratos temporales, más que nunca hasta la fecha. Esta cifra evidencia el grado de inestabilidad del mercado laboral en España, que se traslada a la precariedad salarial. El Gobierno, por su parte, resaltó que el año pasado se firmaron casi dos millones de compromisos indefinidos.

A pesar de ello, la creación de empleo del año pasado fue la mejor en 12 años. La afiliación a la Seguridad Social aumentó en más de 611.000 personas. Con esta subida, el número de trabajadores en España se sitúa en 18,46 millones, un 3,42% más que en el mismo mes de 2016. El mercado laboral lleva cuatro años recuperándose del desplome sufrido durante la crisis. El paro registrado bajó en 290.000 personas hasta los 3,4 millones, el menor nivel en ocho años. El desempleo se redujo en cada una de las 50 provincias españolas. Las comunidades más turísticas (Canarias y Baleares) junto a Madrid tiraron con fuerza del mercado laboral. Cataluña también mejoró, pero la crisis política de los últimos meses redujo su dinamismo. PÁGINAS 38 Y 39

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12** 



**REGRESA EL 'TELÉFONO ROJO' ENTRE LAS DOS COREAS.** Pyongyang reactivó ayer tras dos años la línea telefónica con el Sur después de que Kim Jong-un llamara al diálogo con Seúl. En la imagen, el centro de comunicaciones fronterizo de Panmunjom, en Corea del Sur. / AP

PÁGINA 4 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## Junqueras, dispuesto a suplir a Puigdemont si no regresa

El Tribunal Supremo decide hoy si excarcela al líder de ERC. El retorno del expresidente se antoja cada vez más improbable

PERE RÍOS, **Barcelona**El líder de ERC, Oriol Junqueras, encarcelado en la prisión de
Estremera, está preparando el
camino para presentar su candidatura a presidir la Generalitat
de Cataluña si Carles Puigde-

mont decide no regresar. La vuelta del expresidente, huido a Bruselas tras ser imputado por la Audiencia Nacional, se antoja cada vez más improbable. La estrategia de Junqueras podría verse reforzada si el Tribunal Supremo

decide ponerle en libertad en una vista que se celebrará hoy. El exvicepresidente catalán tiene previsto pedir la palabra para argumentar que su liberación favorecería la normalización de la situación política.

PAGINA 15

### Rajoy: Cataluña, el único freno de la economía

ELOÍSA LOIS, **Santiago de Compostela** El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, avanzó ayer que el objetivo del Gobierno es alcanzar los 20 millones de empleados a finales de 2019, unas previsiones que permitirán mejorar la recaudación y la financiación de los servicios públicos.

Rajoy aludió a la crisis en Cataluña en clave económica en la inauguración de un tramo de la autopista AP-9 en Galicia. "El único factor de incertidumbre es político. Si en Cataluña se hacen las cosas con sensatez, España podrá crecer este año más del 3% y crear un millón de empleos".



La unidad de élite impone a sus 3.000 militares un plan para combatir el sobrepeso

# La Legión se pone a dieta

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**No todos los legionarios tienen el torso musculado como los de las fotos que hace unos meses recibieron múltiples piropos en las redes sociales. Algunos tienen sobrepeso y eso no casa con el espíritu de la unidad de élite de la infantería española, que presume de tener el cuerpo "más veloz y resistente".

Conscientes del problema, los responsables de la Brigada de la Legión han decidido "reaccionar con prontitud", según un informe al que ha tenido acceso EL PAÍS. Y han lanzado el Plan IMC (Índice de Masa Corporal) que prevé medidas psicológicas, físicas, sanitarias y también coercitivas para quienes no cumplan los objetivos. Una dieta manu militari. Página 22